

## MATERIAL DE APOYO PARA DESARROLLAR GUÍA N° 4

### ASIGNATURA: RELIGIÓN

O.A: Descubrir cómo a partir de un proyecto de vida se construye el futuro.

#### ► El deseo de felicidad

Todas las personas deseamos ser felices. Esta felicidad que todos anhelamos consiste, por una parte, en sentirnos seguros y con ciertos niveles de comodidad; pero, por otra, también deseamos crear, producir algo nuevo y original, arriesgarnos, ser nosotros mismos y caminar por donde nadie lo ha hecho, ser distintos. Ambas necesidades tienen que ser cubiertas en la vida.

La diferencia entre las personas no consiste en que unas deseen la felicidad y otras no, sino en qué ideales eligen y qué medios emplean para conseguir esos ideales, para ser felices. Algunos ponen su felicidad en lo material, en el prestigio, el poder o el dinero. La felicidad que viene de esos ideales es muy poco profunda.



Algunos ponen su felicidad en lo material, en el prestigio, el poder o el dinero.

#### ► Un proyecto para dar sentido a la vida

Cada persona, aunque no se dé cuenta, va construyendo día a día su futuro porque día a día va tomando decisiones: tener unos amigos u otros, aprender unas cosas u otras, realizar unas acciones u otras, etc. El primer paso para construir una vida con sentido consiste precisamente en ser consciente de todas esas decisiones que vamos tomando en la vida.

Además de ser consciente de las propias decisiones, cada persona tiene que evitar, por un lado, el dejarse llevar por imposiciones ajenas; y, por otro, debe elegir los ideales que desea conseguir. Eso significa tener un proyecto de vida.

Esos ideales nacerán de la vocación que cada uno pueda descubrir en su interior y de los llamados que otras vidas felices puedan producir en la persona.

Para los cristianos, Jesús es un llamado constante a la persona para que construya un proyecto de vida basado en el amor y en la entrega a los demás. Este mundo se puede mejorar desde el arte, desde la medicina, desde la ciencia, desde la política. Desde cada una de las posibles vocaciones, Dios llama constantemente a la autenticidad y a la entrega.



Cada persona debe elegir para su vida los ideales que desea.

#### ► Un camino difícil

No es fácil desarrollar una vida plena de sentido con unos ideales que proporcionen la felicidad. Las personas nos sentimos muy influidas por el ambiente y a veces nos cuesta ser fieles a lo que realmente pensamos.

Por otro lado, el sistema económico en el que vivimos nos engaña constantemente creándonos deseos que no dan la felicidad. Su único fin es que consumamos cada día más y más. La publicidad, especialmente, nos crea ilusiones de felicidad completamente engañosas.

en la red

[www.fpa.es](http://www.fpa.es)

En el apartado [Galardonados](#) encontrarás una breve biografía de personas que han sido fieles a su vocación.